

Hérépian

Football : les années glorieuses



▣ C'était la joie... avant de partir pour l'Algérie.

Le football fut longtemps un sport pratiqué à Hérépian. Dans les années cinquante, les spectateurs étaient nombreux à se presser pour soutenir l'équipe locale et c'était quelquefois houleux ! La formation de la saison 1955-1956 fut une des meilleures : 12 victoires, deux matches nuls et aucune défaite ! Elle marqua 59 buts pour 15 encaissés. Sur la photo, en haut, à gau-

che, on retrouve Jean Casca-
lès, Albert Barcello, cycliste
émérite aujourd'hui passion-
né halieutique, Claude Cros,
Alfred Pons, Guy Bouisset et
André Domergue. En bas, à
gauche : Yves Frébosc, Pierre
Bernard, cycliste de talent et
ancien maire, Francis Sauva-
gnac, que l'on peut voir enco-
re sur son vélo, Sylvain Fer-
nandez et Vincent Ramon-
denc.

Séquence nostalgie...